
Glück gehabt
Beitrag von „salvatore“ vom 18. Juli 2006 um 21:47

Wenn ich mich recht erinnere, waren das fast immer Pirelli Zero's. Die haben einfach eine zu
weiche Gummimischung.
Und nachdem ich mich hier (  ) und auch sonst noch im www schlau gemacht habe, habe
ich mich für Contis entschieden. War bislang nicht verkehrt!
Natürlich trägt mich die Hoffnung, dass die Laufleistung stimmen wird; und ich fahre auch
moderat.
Ok, meistens halt. 
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